

# *Le président de Cuba croit en une possible relation constructive avec les États-Unis*

---



La Havane, 9 nov (RHC) Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a déclaré qu'il croit en la possibilité d'établir une relation constructive et respectueuse avec les États-Unis, compte tenu du changement de gouvernement dans ce pays du Nord.

Sur son compte Twitter, le président cubain a écrit ce dimanche : «Nous reconnaissons que, lors de ses élections présidentielles, le peuple des États-Unis a choisi un nouveau cap. Nous croyons en la possibilité d'une relation bilatérale constructive qui respecte les différences».

Depuis samedi, les principaux médias des États-Unis ont déclaré Joe Biden gagnant avec 290 voix contre 214 pour le républicain Donald Trump, qui a brigué un nouveau mandat.

Dans ses premières déclarations après sa victoire aux élections, Biden a montré qu'il prévoit de démanteler la politique du président Donald Trump. Le gouvernement étasunien a été, rappelons-le, particulièrement agressif envers Cuba sous le mandat de Donald Trump.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/239142-le-president-de-cuba-croit-en-une-possible-relation-constructive-avec-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**